



Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence CA14-567

Prix 3 450 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Dans un domaine exclusif de 4,6 hectares situé sur les hauteurs résidentielles de Nice Gairaut, votre agence Côte d'Azur Sotheby's International Realty a le plaisir de vous présenter un bien d'exception : la seule et unique villa-appartement de cette prestigieuse résidence. Ce domaine sécurisé, doté des plus belles prestations et des meilleurs services, offre un cadre de vie rare sur la Côte d'Azur, entre calme, élégance et panorama à couper le souffle sur la ville de Nice et la mer Méditerranée. Accessible par un chemin piéton privatif et un accès voiture menant directement au garage fermé ...

In an exclusive 4. 6-hectare estate located in the residential heights of Nice Gairaut, your Côte d'Azur Sotheby's International Realty agency is pleased to present an exceptional property: the one and only villa-apartment within this prestigious residence. This secure domain, offering the finest amenities and top-tier services, provides a rare living environment on the French Riviera — a perfect blend of peace, elegance, and breathtaking panoramic views over the city of Nice and the Mediterranean Sea. Accessible via a private pedestrian path and a driveway leading directly to a closed garage ...

## COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





